

Zwei neue Fahrzeuge im Einsatz für die Menschen in Ulm und im Alb-Donau-Kreis Sparkasse Ulm übergibt Autos an soziale Einrichtungen

Ulm, 2. Februar 2024

Große Freude bei der Fahrzeugübergabe: Die Vertreterinnen und Vertreter des Deutschen Roten Kreuz Kreisverbands Ulm e.V. und der Beratungsstelle für Schwangerschaftsfragen und Familienplanung haben gestern jeweils einen neuen VW Polo erhalten. Finanziert wurden die Autos aus dem „Sozialen Zweckertrag“ des „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkasse Ulm. Landrat Heiner Scheffold, Ulms Oberbürgermeister Gunter Czisch, der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Ulm, Dr. Stefan Bill, und sein Vorstandskollege Ulrich Heisele übergaben die Flitzer an die sozialen Einrichtungen. Das DRK Ulm wurde durch Stefan Brandt, stellvertretender Kreisgeschäftsführer, vertreten. Über das Auto für die Beratungsstelle freuten sich die Mitarbeiterinnen Narcisa Koch und Irina Eurich.

Das Leistungsspektrum des **DRK Kreisverbands Ulm** ist breit: Rettungsdienst, Tafelläden, Hausnotruf, Therapiehunde, Wohnungslosenhilfe sind nur einige der Leistungen. Der neue Polo geht in den Bereich des Ambulant Betreuten Wohnens – dieses ist eine Form der Eingliederungshilfe mit dem Ziel, Menschen mit seelischer Behinderung bei einer bedarfsgerechten, selbstständigen Lebensführung zu unterstützen und zu begleiten. „Wir haben seit einiger Zeit mehr Klienten in der Betreuung und sind froh, dass wir durch das zusätzliche Fahrzeug die Einsätze in der Sozialarbeit flexibler gestalten können“, beschreibt Stefan Brandt den zukünftigen Einsatz des Autos.

Die **Beratungsstelle für Schwangerschaftsfragen und Familienplanung** unterstützt Alleinerziehende, Familien und Paare in Ulm und im Alb-Donau-Kreis bei allen Fragen zu Familienplanung, Schwangerschaft, Geburt und bis zum 3. Lebensjahr des Kindes. Margarita Straub, Leiterin und Geschäftsführerin der Beratungsstelle, freut sich sehr: „Das Auto – wir hatten bislang keines – macht uns natürlich beweglicher für die Fahrten in den Alb-Donau-Kreis, zu den Außenstellen in Laichingen und Ehingen, für Hausbesuche und

damit wir unkompliziert zu Vorträgen oder sexualpädagogischen Veranstaltungen in Schulen kommen.“

Die Sparkasse Ulm erfüllt ihren gesellschaftlichen Auftrag in vielfältiger Weise: in der Kultur, im Nachwuchssport, in der Bildung und natürlich auch im sozialen Bereich. Ein nicht unerheblicher Anteil der vergebenen finanziellen Unterstützung für soziale Einrichtungen entstammt dabei aus dem PS-Sparen und Gewinnen. Dessen Prinzip ist denkbar einfach: Der Lospreis in Höhe von fünf Euro wird monatlich per Dauerauftrag eingezogen – vier Euro dienen dem Vermögensaufbau und werden dem Konto des Sparkassenkunden gutgeschrieben, ein Euro fließt in das PS-Gewinnspiel und gibt die Chance auf einen attraktiven Gewinn sowie die Gewissheit, etwas Gutes für die Gesellschaft zu tun.

Die PS-Lose sind in allen Geschäftsstellen der Sparkasse Ulm erhältlich und eignen sich auch bestens als Geschenk für große oder kleine Familienangehörige und Freunde.

Für weitere Informationen:

Judith Happ

Referentin Unternehmenskommunikation

Sparkasse Ulm, Neue Straße 66, 89073 Ulm

Telefon 0179-1247460

judith.happ@spkulm.de